

NUEVAS TENDENCIAS DE DESARROLLO ECONOMICO LOCAL

**Luis Barra Villanueva, Alcalde de Malloa - Chile
Presidente de la Asociación de Municipios de la
Región de O'Higgins MURO'H**

- El Desarrollo Económico Local (DEL) es un enfoque de gestión territorial muy propicio para generar dinámicas de desarrollo local.
- La dimensión económica de los procesos de Desarrollo Local es muy relevante para destacar y priorizar la vocación productiva de los territorios y comunas en nuestro país.

Nuevas tendencias DEL

MALLOA – CHILE.

Municipio Emprendedor, Creciendo con todos

- Municipio rural de 15 mil habitantes, de vocación productiva agrícola, frutícola y artesanal.
- Artesanías en muebles de madera y en piedra rosada de los canteros y pirquineros de Pelequén.

- En los últimos años los municipios han tenido acceso a más recursos públicos e instrumentos para desarrollar sus actividades productivas.
- La artesanía en madera y piedra rosada, junto a la fruticultura son los rubros que generan más y mejores empleos en la comuna de Malloa.

Tendencias de desarrollo económico local

- El estado chileno a través de diversas agencias públicas de fomento productivo y pro empleo que han dinamizado las economías locales
- Las principales herramientas de gestión en promoción del desarrollo económico local es la que realiza el Fondo de Solidaridad e Inversión Social – FOSIS con instrumentos que potencian la capacidad de trabajo productivo de las mujeres.

Nuevas tendencias...

- De esta manera comunas y territorios que hasta hace poco tiempo eran rezagados por falta de oportunidades para mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes, hoy se han visto revitalizadas con el apoyo de nuevos instrumentos de gestión y proyectos de inversión local que ha impulsado el Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet.

Nuevas tendencias

Muchas Gracias

Municipalidad de Malloa